
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Gägelow 
vom 20.04.2021

Top 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 23.02.2021

Herr Helms-Ferlemann gibt Informationen zu Anfragen der letzten Sitzung.

Herr Kolz erkundigt sich, ob das Forstamt wegen dem Weg von Jamel zur B105 an-
geschrieben wurde, dass der Weg instandgesetzt werden muss.

Die erste Aufforderung, dass das Forstamt anzuschreiben ist, kam bereits in der Sit-
zung am 29.09.2020. 

Aus dem Protokoll der GV am 29.09.2020 

Herr Krüger fragt nach dem Ergebnis der Begehung des Waldweges von Jamel zur B 105.

Der Bürgermeister führt aus, dass der Weg aufgrund der Nutzung durch die Forst in schlechtem Zustand ist. Die 
Forst bekommt Fördermittel für den Ausbau des Weges. Das setzt jedoch voraus, dass die Gemeinde das Grund-
stück an das Land verkauft.

Herr Kolz spricht sich gegen den Verkauf aus, da dadurch die öffentliche Nutzung gefährdet ist.

Es besteht einhellige Meinung dazu, dass die Forst aufzufordern ist, den Weg wieder herzurichten und im Rahmen 
der Waldbewirtschaftung und insbesondere bei Holzabfuhren nicht zu beschädigen.

Aus dem Protokoll der GVS am 24.11.2020

Weiterhin erkundigt sich Herr Krüger, ob die Forstverwaltung bereits angerschrieben wurde, den Jameler Weg wie-
der instand zu setzen. 

Herr Helms-Ferlemann merkt an, dass dieses Problem bereits im Protokoll aufgenommen wurde. Er hat keine 
Kenntnis, ob die Verwaltung die Forst bereits angeschrieben habe. 

Herr Kolz bittet darum, da jetzt wieder Holzeinschlagszeit ist, die Forst aufzufordern den Weg erst instand zu set-
zen, damit der Weg nicht noch schlechter wird durch die Holzabfuhr. Die Holzabfuhr kann seiner Meinung nach 
auch auf dem Barendorfer Parkplatz erfolgen.



Aus dem Protokoll der GVS vom 23.02.2021

Radweg von der B105 nach Jamel – Es wird zur Zeit durch das Forstamt kein Holz rausgerückt. Die Gemeinde sollte 
das Forstamt erneut auffordern, den Weg von der B 105 nach Jamel in einen tadellosen Zustand zu bringen.

Herr Helms-Ferlemann bittet die Verwaltung unverzüglich um eine Antwort, ob 
die Forstverwaltung aufgefordert wurde den Weg instand zu setzen.

 

Herr Kolz beanstandet, dass im TOP 16 aus der Diskussion einige Wortbeiträge 
nicht in der Niederschrift erfasst wurden. 

Die Sitzungsniederschrift vom 23.02.2021 wird in vorliegender Fassung einstimmig 
bestätigt.

 

Abstimmungsergebnis: 

Gesetzl. Anzahl der Vertre-
ter:

13

- davon anwesend: 11

Ja-Stimmen: 11

Nein-Stimmen: 0

Enthaltungen: 0

   


